

**Pressemitteilung:**  
02/2022

**Datum:**  
02.03.2022

**Freigabe:**  
02.03.2022, 13:30 Uhr

**Verlässlicher Partner seit vielen Jahren –  
Sparkasse unterstützt erneut die Arbeit am Olympiastützpunkt Brandenburg  
und der „Eliteschule des Sports“**

Die Sportschule in Frankfurt (Oder) wurde auch 2021 als „Eliteschule des Sports“ gewürdigt. Die damit verbundene Förderung überbringt der Direktor Privatkunden der Sparkasse Oder-Spree Gil Pönitzsch im Rahmen eines Pressegesprächs

**am Mittwoch, dem 2. März 2022,  
Zeit: 13:30 Uhr,  
Ort: Box-Halle; Stendaler Straße 26 in Frankfurt (Oder).**

Die mit dem Titel „Eliteschule des Sports“ verbundene Förderung i. H. v. 7.000,00 Euro wird zu diesem Termin symbolisch übergeben. Die Mittel werden zweckgebunden für Maßnahmen der Vereinbarkeit von Schule und Sport (Duale Karriere) verwendet. Bereits seit einigen Jahren sind durch diese Mittel zwei Kleinbusse geleast worden, die zur Verbesserung der Mobilität der Sportlerinnen und Sportler dienen.

Die Fördermittel nehmen der Leiter der Sportschule Frankfurt (Oder) Jens Herrmann und der Leiter des Olympiastützpunktes Brandenburg Wilfried Lausch entgegen.

Der Termin wird zugleich genutzt, um die erfolgreiche

**Boxerin Ana Budimir-Bekan**

mit dem Titel „Eliteschülerin des Sports 2021“ auszuzeichnen.

Die mittlerweile 19-jährige Sportschülerin belegte den 3. Platz bei der U22-Europameisterschaft im Boxen im vergangenen Sommer in Italien und nahm an der Weltmeisterschaft teil. Ana wechselte erst vor knapp eineinhalb Jahren von München an den Bundesstützpunkt Boxen nach Frankfurt (Oder), um weiter ihren Traum - die Teilnahme an Olympischen Spielen - zu verfolgen. Die junge Boxerin zeigt sich aber längst nicht nur als Ausnahmetalent in ihrer Sportart, sondern auch als gute Schülerin auf dem Weg zum Abitur.

Pönitzsch stellt beim Termin fest: „Es lohnt sich, junge Talente zu fördern. Dabei ist das Engagement der Sparkassen weitgefächert. Mit rund 90 Millionen Euro jährlich unterstützt die Sparkassen-Finanzgruppe den Spitzen-, Behinderten- und Breitensport in Deutschland, wobei das Augenmerk besonders auf die Förderung des Nachwuchses gelegt wird. Sie ist damit Deutschlands nicht-staatlicher Sportförderer Nr. 1.“

Wie der Leiter der Eliteschule des Sports, Jens Herrmann, feststellt: „...verteidigte unsere Einrichtung bereits das 24. Mal in Folge den Titel „Eliteschule des Sports“. Diesen vergibt der Deutsche Olympische Sportbund seit 1998 nach strengen Kriterien.“

Der Leiter des Olympiastützpunktes Brandenburg Wilfried Lausch beglückwünschte neben Ana Budimir-Bekan auch das gesamte Team der Eliteschule des Sports. „Durch die verlässliche Arbeit aller Beteiligten war es möglich, diesen Titel erneut zu verteidigen“, so Lausch.

Seinen Dank richtet er aber auch an die Sparkasse Oder-Spree für die Fortsetzung der Unterstützung des Förderkreises des Olympiastützpunktes Brandenburg e. V., der ebenfalls eine Spende i. H. v. 10.000,00 Euro für die Arbeit mit den Athletinnen und Athleten am Standort Frankfurt (Oder) erhielt.

### Sparkasse Oder-Spree

Steffen Deckert  
Unternehmenskommunikation  
Franz-Mehring-Straße 22  
15230 Frankfurt (Oder)  
Telefon: +49 335 5541-1019  
E-Mail: s.deckert@s-os.de

### Olympiastützpunkt Brandenburg

Jana Ritter  
Laufbahnberaterin  
Stendaler Straße 26  
15230 Frankfurt (Oder)  
Telefon: +49 335 6837330  
E-Mail: ritter@ospff.de



Gil Pönitzsch, Ana Ana Budimir-Bekan, Jens Herrmann, Wilfried Lausch (v.l.n.r.)  
Foto: Winfried Mausolf